



シャープ社友会 事務局からのお知らせ

WEB 社内報 『SHARP for Family』



<https://blog.sharp.co.jp/family/>

シャープ社内報 <mado> が廃止されWeb社内報として皆さんに公開されています。

事業部からのお便り、新製品発表会の様子の他、多くの記事があります。

スマホで見
てね



WEB 社内報『SHARP for Family』への思い

WEB社内報は「家族に自分の仕事を見てもらいたいなあ」
そんな一言から始まりました。



2012年に紙の社内報「mado」が休刊してから、はや9年。
「自分の仕事内容や会社の状況を家族に伝える手段がなくなってしまった」「子どもに自分が活躍している姿をみせたいなあ...」
「mado、復活しないの？」

そんな声が日々届いていました。



紙の「mado」を作れないのであれば、何かほかにはできないことはないか、
WEB社内報を作ることができないか！そうだWEB社内報を作ろう！と
我々は立ち上がりました。

この『SHARP for Family』のFamilyは、社員はもちろん、社員の両親、
恋人やパートナー、お子さま、祖父母、友人、親戚など、シャープ
グループの社員を、会社の外で日頃から支えてくださっている人々
を含めて「家族」とよびます。

このWEB社内報『SHARP for Family』は「家族」が、PCはもちろんスマホ
やタブレットで、会社の外からでも見られる設計になっています。
ぜひ、このURLをみなさんの大切な「家族」に共有していただければ幸
いです。



こんな記事が掲載されています

- CEOメッセージ
- SAS事業本部
- SDTC (事業部のニュース)
- スマートディスプレイシステム事業本部
- スマートフォン
- ブランド担当
- ヘルシオ ペット
- ホットクック ロボホン
- 三重県多気町
- 共生の森 堺事業所
- 川柳王 川柳王は誰だ！
- 思い出の家電
- 旧八尾第一工場
- 通信事業本部 遠隔支援
- 思い出の家電コーナー

魅力のある社友会作りに貴方の声を聞かせてください

シャープ社友会は当時の早川会長の

「定年後も健康で楽しいシャープ仲間の絆を……」の想いを背景に、1980年(昭和55年)に設立されたOB/OGの親睦団体で、本年度で42年目になります。

一昨年は節目の40周年でしたが、コロナ禍の影響で記念行事も開催できず、記念誌発刊と記念品配布に終わりました。同様に社友会活動も柱である同好会活動が自粛を余儀なくされ停滞気味です。

現在、コロナ禍後を見据えて、友と語らい、遊び、いつまでも健康に、参加して楽しい、充実した魅力ある社友会作りを開始しています。



みんな集まりが有るなら参加してみたい…

- ◎教養講座、終活講座、健康維持スポーツ教室、独居になった時の備え……
- ◎同じ趣味仲間と集いたい(音楽、スポーツ、グルメ、観劇、旅行)……
- ◎同期のあの人はどうしているのかな、久しぶりに会いたい……

日頃皆さんが感じている、こんなことが出来れば生活がもっと充実するのにと感じている声を是非社友会事務局にお寄せください。

電話、メール、FAX、お手紙など手段は問いませんので皆様の声をお寄せください。

●電話/FAX：06-6794-8850

●メール：shayuhmb@kcn.jp

(ホームページにもメールボタンがあります)





私と同好会の楽しい仲間たち

個人の同好会との繋がり・楽しさ・面白さを紹介します。



ビデオと私

五島 治さん
(No. 1214)



1 ビデオの原点

私のビデオの原点は、8ミリフィルムやシングル8で撮影していた頃にあります。始めた頃は殆どが撮り溜めで、作品としてまとめたものは少なく、いつかはビデオの勉強をしようと思っていました。

退職後に入った公共のビデオ教室では、四季を通じた撮影実習の楽しさに興味を持ち、時にはテレビや雑誌の「アマチュアビデオ」に投稿もしました。

その後、ビデオ担当のボランティアとして趣味のサークルに参加し、国内をはじめハワイ・上海・ベトナム・カンボジア等での祭り・パレードの収録にもチャレンジしました。



撮れたて一番 鶴見緑地での「餅つき」
(2003年12月 NHKへ投稿)

2 コロナ禍でビデオ編集に工夫を凝らす

ビデオ同好会に入会し、定期的に講師を招いての作品の評価では、映像カットなどのダメ出しに落胆しつつも、脳をリフレッシュさせ作品の完成度をより高めようと励んできました。

過去には1泊2日の撮影旅行でビデオ談義に花が咲き、楽しく親睦を深めていました。最近のコロナ禍では旅が出来ない為、旧作品(4:3の画面)を16:9(現在のサイズ)に変換し、再編集しています。

また、インターネット上のフリー写真・グーグルアースの画像等のバーチャル映像を取り入れた工夫作品も制作しています。

ナレーションも当初は自分の声で入れていましたが、

原稿を読み上げてくれる「AIソフト」を使い、BGMを選択すれば自分の理想の作品が完成します。



上空からのフリー写真(グーグルアースの画像活用)

3 作品制作の喜び

作品のホームページでの掲載を確認し、達成感を覚えると共に、作品の制作は認知症予防にも良い習慣ではないかと思っています。

ビデオを始めて56年(8ミリフィルム時代含む)、この間カメラは8ミリフィルムから16ミリフィルム、デジタルビデオカメラ、スマートフォンになり、誰もが簡単に動画が撮れるようになりました。

映像は、「見る」から「撮る」さらに「出演する」ものへと変わりました。

後期高齢者の今では、遠方の孫たちの様子をネット回線「あずけーる」を介して運動会や旅などをダウンロードし、再編集して楽しんでいます。

4 長居公園での春の撮影会

今年 令和4年前半、コロナ蔓延防止規制が一時緩和され、春の撮影会を行うことが出来ました。

その様子を長居公園「春の撮影会」でご紹介します。社友会ホームページでビデオ同好会から動画作品が見ることができます。ぜひご覧になってください。

何事もやって楽しいが一番。今後とも同じ志を持つ仲間と「ビデオ ライフ」をいつまでも楽しんでまいります。

ご入会をお待ちしております。



春の撮影会(長居公園)

同好会活動に参加して生活に変化を付けては如何ですか…

いつでも体験見学ができますので、社友会事務局までお問い合わせください。TEL 06-6794-8850



詩吟と私

辻野功一さん
(No.4071)



1 詩吟との出会い

1 につくきコロナ! 同好会を潰す気か? 詩吟も好きだが、命のほうが! コロナの為、2年以上同好会は行っていません。早く大声で吟じたいものです。

声を出す、大声で、これは健康にととても良いとされています。

私が詩吟に出会ったのは、20歳の時。先輩の送別会で聞いたのが、初めてでした。苦手な楽器を使用せず、声を出すだけですむからです。

そして現在に至っています。今回は、同好会活動がない為、私自身の詩吟の活動を紹介します。



観心寺の楠公祭にて

2 河内長野市での吟詠大会に参加

私は、日本詩吟学院認可 岳玲会に入会しています。また、岳玲会の教室が河内長野市にあり、吟の指導をしている関係で、支部として河内長野詩吟連盟に加入しています。河内長野詩吟連盟は、今、5月と10月に「吟詠大会」があります。

5月は、観心寺で800年以上続いている※1「楠公祭」で、楠公さんの首塚の前で、午前11時から墓前法要での奉賛大合吟吟詠、昼からは会員で行う「楠公祭奉賛吟詠大会」が行われます。



楠公祭奉賛吟詠大会での挨拶

3年前には、書道家の永山玳潤先生の書で、河野天籟作「大楠公」の合吟に併せて漢詩を揮毫しました。

観心寺には、国宝3点、重要文化財35点あり、その重要文化財の一つの「恩賜の講堂」で午後0時30分から「楠公祭奉賛吟詠大会」が行なわれ、私、妻、娘も参加しました。



恩賜の講堂

10月は、市の文化祭での「吟詠大会」を、市の施設で行っています。

因みに、河内長野市と泉佐野市が2015年5月20日に※2日本遺産に認定されています。

3 待たれる同好会活動の再開

3 早くコロナが収束して同好会が再開できる日が、待ちどろしいです。

同好会の練習日は、第2、第4土曜日の午前10時から12時。場所は、南田辺にある桃ヶ池公園市民活動センターを利用していましたが、2年以上使用していません。

詩吟は、昔 国語や古典の時間に習った漢詩や和歌、俳句など懐かしい詩文に触れる絶好の機会です。謡曲を挟んだ詩吟もあり、なぜか詩吟愛好家にカラオケファンが多いのも驚きです。

息を、思い切り吸って(腹式呼吸)、大きな声で吟じるとストレス発散にはもってこい。皆さんもストレス発散に来てください。

再開はホームページでお知らせします。

※ 1. 楠公祭とは

南北朝時代の武将、楠木正成(楠公)の命日に当たる5月25日に行われる供養祭。詩吟も奉納される。

※ 2. 日本遺産とは

地域の歴史的魅力や特色を通じて国の文化・伝統を語るストーリーを日本遺産として文化庁が認定するもの。

地域の有形や無形の様々な文化財群を整備・活用、国内外に発信し、地域の活性化を図ることが目的。

社友会の
皆様へ

特選品のご案内

地デジをキレイ・たっぷり・
簡単に楽しめるレコーダー



地デジをDRレベルの美しさで長時間録れる^{※1}。
しかも、4K放送級の美しさで見られる^{※1} [高画質レコーダー]。

AQUOS 4K レコーダー

4B-C60ET3



地デジや4K放送を高画質で長時間録れる^{※1}

HEVC 2K/4K
高画質・長時間録画

地デジを4K放送級の美しさで見られる^{※1}

5upコンバーターPRO搭載

新機能

地デジをDRレベルの高画質で
たっぷり録れる
「2K HEVC長時間録画」

新機能 おまかせ録画

好きなタレントやジャンルの番組を
自動録画^{※2}してリスト表示。

新機能 番組名繰り返し予約

不定期放送や日時変更も、安心。

新機能

再生ブラインド操作

手元を見ずに、ラクラク“親指”操作。

新機能

ビデオカメラなどからの動画取り込み

ビデオカメラで撮影したMP4動画^{※3}
などを、手軽に取り込める。

ホコリシールドBDドライブ

約3倍の長寿命設計だから、安心。
(シャープ2016年発売機種比)

HDD/BDドライブ健康診断

ドライブの状態が確認できて、安心。

買換えお引っ越しダビング

録りためた番組も、安心。
(対応機種は、カタログをご参照願います)

AQUOS「AIオート高画質」連動

録画番組のジャンルに合わせて
最適画質に自動調整^{※4}。



もう録り忘れない! 見逃さない!
予約いらずで新作連続ドラマを
自動お録りおき。

地デジもBSも!
連ドラは
予約いらず

4週間で自動消去!
空き容量の
心配いらず

お気に入りには予約確定!
最終話まで
全話録れる

ドラマごとに整理!
見たい回が
すぐ見つかる

3番組同時録画^{※5}



SHARP 4Kレコーダー

内蔵HDD **6TB** **4B-C60ET3**

SHARP 4Kレコーダー

内蔵HDD **4TB** **4B-C40ET3**

SHARP 4Kレコーダー

内蔵HDD **2TB** **4B-C20ET3**

2番組同時録画



SHARP 4Kレコーダー

内蔵HDD **4TB** **4B-C40EW3**

SHARP 4Kレコーダー

内蔵HDD **2TB** **4B-C20EW3**

SHARP 4Kレコーダー

内蔵HDD **1TB** **4B-C10EW3**

※1 DRモードや4K放送とまったく同じ画質で楽しめるわけでは、ありません。

※2 録画対象となった番組の放送時間が重なった場合、優先度の高い番組を録画します。また、通常の予約やドラ丸の録画と重なった場合は通常予約やドラ丸が優先となります。(ドラ丸で録画された番組はおまかせ録画のリストには表示されません。)

※3 取組可能なMP4動画条件や再生時の制限など詳細につきましては本機に搭載の取扱説明ガイドをご覧ください。なお、ビットレート100Mbpsを超える場合は正しく再生できない場合があります。

※4 対象のAQUOSは今後発売されるAIオート高画質機能搭載機になります。

※5 3番組同時録画の組み合わせは、地上デジタル・BSデジタル・CSデジタル放送から3番組、地上デジタル・BSデジタル・CSデジタル放送から2番組+4K放送1番組、または地上デジタル・BSデジタル・CSデジタル放送から1番組+4K放送2番組。

— 詳しくは、カタログまたはホームページの商品情報をご確認下さい。 —

私の近況短信



あの人は今・・・会員の皆様からお寄せ頂いた個人の近況をご紹介します。
(メールでの近況短信は随時受付中。投稿をお待ちしております。)

真砂 淳司さん (3264)

ここ十数年、月2回の神於山シャープの森づくり活動に参加。大阪府レッドリスト準絶滅危惧種のフクロウ、ムササビの保全活動を推進中。最近、同じ準絶滅危惧種で爬虫類のシロマダラにも遭遇しました。幸運に感謝しています。

西 彰さん (640)

気がつけば今年の誕生日をもって米寿を迎える事が出来ました。特に身体の不具合もなくゴルフの飛距離が落ちたとボヤきながらも、呑み会には喜んで顔を出す我儘ぶりです。もう少しこの世の世話になりたいと念じています。



出口 正信さん (5884)

定年退職し10年。畑仕事と、地域仲間との週一のテニスと後の飲み会。海外駐在時からの仲間とは旅行、食事会、ゴルフ。最近は栗拾いにも来てもらい、楽しんでます。

片貝 盛雄さん (3330)

8月喜寿を迎え、ゴルフの飛距離が落ちました。週2日レンタサイクル業務に従事。又、市の3坪貸農園で野菜作りをしています。大峰山入峰行は40回で一区切り。四国遍路は妻と巡礼結願し良き思い出となりました。

吉田 満さん (5907)

現役時代から収集している土鈴(どれい)、外出が減っている機会にコレクションの整理を進めています。

個人としてだけではなく「神戸土鈴友の会」という同好会で土鈴収集旅行や情報交換を楽しんでいます。

[QRコードよりHPをご参照ください]



大和の土鈴



神戸土鈴友の会

社友会 新入会員

2022/8~2022/9月



いつでも元気で

同好会へどうぞ

所属	会員番号	お名前	所属	会員番号	お名前	所属	会員番号	お名前
栃木	7205	笹沼 芳男	東京	7208	広本 憲	本部	7211	阪本 和弘
本部	7206	山淵 浩二	東京	7209	村上 文康			
広島	7207	中山 浩二	本部	7210	田中 宏和			

ご冥福をお祈りします

2022/8~2022/9月
*届出の遅れた方

所属	会員番号	お名前	享年	ご逝去日
本部	4983	佐々木 民 男 *	71	2021年11月 1日
本部	1729	大 滝 勝 *	81	2022年1月24日
本部	201	木 村 勇 作 *	95	2022年3月29日
本部	1476	岩 田 尚 夫 *	82	2022年4月 4日
本部	5712	喜 多 好 美 *	70	2022年4月29日
本部	3737	桑 原 健 一 *	75	2022年6月10日
本部	1535	佐 藤 宗 夫 *	82	2022年6月13日
本部	1577	須佐見 将 文 *	82	2022年6月24日
本部	1106	森 田 源 吉 *	87	2022年6月25日
本部	436	古 藪 博 *	90	2022年7月14日
本部	3422	西 田 茂 人 *	76	2022年7月17日
本部	246	大 東 和 夫 *	94	2022年7月21日
本部	691	酒 井 四 郎	84	2022年8月 7日
広島	2611	山 根 行 雄	79	2022年8月 7日
本部	1643	岡 本 功	82	2022年8月 9日
本部	1561	三 石 肇	82	2022年8月10日
本部	2448	上 浦 昭 弘	79	2022年8月12日
本部	1408	酒 井 哲 也	83	2022年8月21日
九州	827	吉 田 二 八 郎	86	2022年9月13日

アルベルト・オスカル・アダンさん (5906)

半導体工学のコンサルタントとして在宅勤務。毎日早朝に山と田畑を見ながらの歩き。孫たちに会えるのが最高の楽しみ。日本語、スペイン語それぞれの諺や警句を比較し共通性・相違点を見いだすことで文化を再認識しています。

日高 勝彦さん (637)

米寿を迎えました。健康で過ごしている事に日々感謝しています。「人生100年時代」は新しい高齢化社会の実現でもあり生きがいづくりと健康に関する各種講座・イベントなどに参加して人生二幕目の充実に向け「生活のはり」を感じています。

河野 貢さん (3309)

定年後、小規模企業に7年間勤務し貴重な経験を得た。「いつも好奇心・異文化を学ぶ」をモットーに一般大学、シニアスクールにて語学・国際関係講座を受講中。

8月に喜寿を迎えた。ウォーキング、体操で健康に留意します。

渡辺 聡さん (5885)

一昨年、念願だった歌劇「アイダ」の合唱に出演予定で半年間練習しましたが、コロナで中止に。

しかし今年1月に伊丹で歌うことが出来、感激しました。今は来年公演のベートーベン「荘厳ミサ」の練習に励んでいます。

三宅 文昭さん (3515)

喜寿を迎えました。56年続けているゴルフは月2回、18ホールを全て歩く。更に82歳でのエージシュートを目指し、妻とのゴルフを来年度より再開する。

アトランタに住む友人、シドニーの日本語生徒の支援は続けたいと思っています。

編集室から

「幸齢者」になろう!

♣ タイトルに魅かれて久しぶりに週刊誌を購入した。もうすぐ卒寿を迎える大崎博子さんの日々の暮らしぶりや2月に出版した著書『89歳、ひとり暮らし。お金がなくても幸せな日々の作りかた』が紹介されています。特筆すべきは健康、お金、仲間、趣味、好奇心の幸福チャート。「健康だから趣味を楽しめ趣味を楽しめるから友達もできる。趣味を通じて体も心も健康になる」と語っています。

♥ 今年、社友会は最大の課題である“魅力ある社友作り”に取り組んでいます。(3頁参照)上記、大崎さんの「幸せの好循環」と社友会のコンセプトである「友と語り、遊び、いつまでも健康に!」とは完全に一致します。是非とも皆さんの声を事務局宛お寄せ下さい。(I.R)

事務局メールアドレス : shayuhmb@kcn.jp

TEL 06(6794)8850

私の今日の頃



山に魅せられて 継続と友人は かなり

松下武司さん (No. 2844)

人生100年時代と言われる様になってきました。いつまでも、元気で長生きしたいと誰しも思うものです。運動をし、頭を働かせ、美味しい物を戴き、ストレスを溜めず、良く眠る事が健康生活の必須条件!この為には自分に合った好きなことを続けることが大事と思って実践努力を続けています。

大自然の中で新たな発見と癒し

友人に恵まれ共に楽しむ

20代から始めた、山登りとスキーは今も楽しんでます。後期高齢者ゾーンに入って、3回目の富士山登頂を果たすことができました。スキーは山登りで足腰を鍛えることが出来たこともあり、退職後に2級のライセンスを取ることができ、また奈良市のスキー大会での入賞が嬉しい成果です。

長く続けられているのは、良き友人に恵まれたお蔭でしょう…登山・スキー後の温泉、食事が何と心地よく、美味しく楽しい事か…

感動と発見が疲れを癒しストレス解消に

山に登るのは、しんどく、辛い時もあるが、頂上を極めたときの、感動・達成感また、大自然の中で動物・植物・花々等の出会いは本当に素晴らしく、疲れストレスを吹き飛ばしてくれます。白馬岳でのブロッケン現象で、自分の姿が雲上に投影されたこと、信州の山々の壮大なお花畑、楽しく嬉しい思い出は尽きません

頭と体のトレーニング

山歩きは気が抜けません。険しい山道、谷あり沢あり、崖ありと楽しい反面、危険も一杯、状況に即した行動が必要で、注意力・判断力・即応力・決断力等が求められ、体と共に頭のトレーニングで、老化防止が図れます。



「なら山楽会」赤目 荷担滝にて



後立山 五竜岳スキー場にて

好きな事を生かしたボランティア活動

山歩き同好会を立ち上げ仲間と共に

山歩きが好きなメンバーと同好会「なら山楽会」を立ち上げた。少人数で、シャープOBも3名、お互いに助け合いながら毎月一回山歩きを楽しむ。既に実施回数は105回。関西を中心に山行するが、遠くは白馬岳にも登りました。

また、我が町内の皆さんや、私が属する他のサークルのメンバーを、季節の良い時に山(ハイキング)にお連れし、親睦を深めています。自然の中での昼食は会話も弾み、お弁当が本当に美味しい。リーダーをすると、何かと苦勞もあるが、好きなことは苦にならず、自分自身の為にもと頑張れるものです。



フリーテニス仲間と馬見丘陵公園

山登りは寿命が延びる

永くお世話になってきた山仲間のリーダーが良く口にされる言葉「一日山に登れば寿命が一週間延びる」今のお歳は90歳。言葉通り、大変お元気で、会員約80名の会長で、皆さんを案内して戴いています。山に魅せられて約60年とのこと。素晴らしい事です。私も負けずに頑張らねばと、スキー・家庭菜園・フリーテニス・マージャン・ハーモニカを。

体と頭の回転が止まらないようにと忙しい時もありますが、体が動くのは、山歩きで鍛えられているからと自負する次第です。

山歩きは健康的で本当に楽しいです。皆様も山で新しい発見と感動を体験してください。